

Magallanes se une por la inclusión

Seminario de rehabilitación organizado por el Club de Leones y Teletón

● Con iniciativas como esta, Magallanes reafirma su compromiso con la rehabilitación y la inclusión, promoviendo un cambio de paradigma en el que todas las personas puedan acceder a las mismas oportunidades sin importar su condición.

Valentina Pérez

periodistas@elpinguino.com

La Corporación de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur, en conjunto con Teletón, llevará a cabo el seminario "Unidos por la Rehabilitación", un evento diseñado para abordar los desafíos y oportunidades de la inclusión en la región de Magallanes. La actividad se realizará el lunes 17 de marzo en el Casino Dreams y contará con la participación de importantes exponentes del ámbito de la rehabilitación e inclusión social.

El seminario tiene como objetivo generar conciencia sobre la importancia de la inclusión de las personas con discapacidad en la sociedad y el mundo laboral. Se espera la asistencia de empresarios, autoridades regionales, especialistas en rehabilitación y

todas aquellas personas interesadas en promover una comunidad más accesible e igualitaria.

Eduardo Bahamonde, subdirector de la Corporación de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur, enfatizó la relevancia de esta instancia para la región. "No solo buscamos sensibilizar, sino también generar un impacto real en la sociedad y en el ámbito laboral. La inclusión no debe ser solo un discurso, sino una práctica cotidiana", señaló.

El programa incluirá conversatorios, talleres prácticos y charlas inspiradoras, en los que se discutirán temas fundamentales como la legislación sobre inclusión laboral, la accesibilidad en los espacios de trabajo y las acciones que pueden tomar las empresas para facilitar la incorporación de personas con discapacidad.

Uno de los momentos más esperados del seminario será la intervención de expositores con historias de vida impactantes y una amplia experiencia en el ámbito de la inclusión. Entre ellos destaca Isidoro Uribe, estudiante de derecho y activista por los derechos de las personas con discapacidad, quien compartirá su visión sobre los desafíos que aún existen en materia de equidad e integración.

También estará presente Daniela García, médica vinculada a Teletón, quien relatará su experiencia personal tras haber atravesado un proceso de rehabilitación. Su historia de superación será un testimonio inspirador para los asistentes, al demostrar que la inclusión no es solo un ideal, sino una realidad posible con el compromiso de toda la sociedad.



Eduardo Bahamonde, subdirector de la Corporación de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur, participó en el matinal Nuestra Mañana.

Desde la Corporación de Rehabilitación también participará Alejandro Yelincic, trabajador social y jefe del área psicosocial de la institución.

El seminario "Unidos por la Rehabilitación" está abierto a toda la comunidad y tiene un cupo limitado de 100 personas. Las inscripciones se pueden realizar

enviando un correo a seminario @rehabilitamos.org, donde los interesados deberán proporcionar su nombre, número de documento y un contacto de referencia.